



令和6年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

昔ながらの稻刈りをしました

10月11日（金）に、稻刈りの体験学習を行いました。

お天気にも恵まれ、保護者・高齢者クラブ・自治会等27名の皆さんにもおいでいただき、子どもたちは皆さんに教わりながら、稻刈り・稻運び・掛け干しを体験することができました。

代表児童があいさつでも述べましたが、たくさんの方のご協力がなければ、この日の収穫までこぎ着けるのは難しかったのではないかと思います。

ご協力いただきました皆様に、感謝申し上げます。ありがとうございました。

今後は、1週間ほど干した後、脱穀を行い、12月の参観日にもちつきを行う予定です。もちつきには、ぜひ多数の皆様の参加をお待ちしております。



校外学習に行きました

10月4日（金）、校外学習に行ってきました。今回の目的地は、「生目の杜遊古館」と、「宮崎駅」、そして「宮崎空港」です。

遊古館では、まず草木染めの体験活動を行いました。1年生から6年生まで全員が、エコバッグをタマネギの皮の煮汁で染める活動を体験しました。偶然できた模様や計画的に考えた模様など、それぞれの感性によって異なる作品を作って楽しむことができました。

お弁当を食べた後、遊古館の見学をさせていただき、その後宮崎駅に移動しました。ここでは、電車で移動する体験をしました。

無事に宮崎空港に着き、屋上から飛行機の発着を見学しました。間近で見る飛行機に、子どもたちも興奮を隠せず、歓声を上げて喜んでいました。

優しく教えてくださった「生目の杜遊古館」の皆様、電車で席を譲ってくださった方々、そのほかたくさんの方々にお世話になりました。おかげさまで無事に校外学習を終えることができました。ありがとうございました。



学校果樹園の実現に向けて

今、酒谷小では、学校に果樹園を設けようと計画しています。場所は、プール横の田んぼ周辺です。簡単な計画ですぐ準備できるようなものではないので、子どもたちには、果樹園を通して地域に根ざすことの意義を考えてもらおうと、少しずつ学習を進めているところです。



今回は、4年生を対象に、学校運営協議会委員の日高茂信さんをお招きし、果樹選定のお手伝いをしていただきました。

どんな果樹園ができあがるのか、今から楽しみです。

スポーツフェスタに向けて

10月26日（土）のスポーツフェスタに向けて、いよいよ練習が本格的になってきました。

運動場で走る練習をしたり、体育館で球遊びの練習をしたり、エールの練習をしたりと、子どもたちは頑張っています。

スポーツフェスタ当日は、地域の皆様や卒業生をお招きして開催する予定です。多数の参加をお待ちしております。



11・12月の主な行事

11月 1日（金）避難訓練（不審者） 読書旬間開始	12月 5日（木）振替休業日（12/7分）
11月 13日（水）市音楽大会（弁当持参）	12月 7日（土）もちつき大会前日準備
11月 18日（月）土木の日（大窪小と交流学習）	12月 8日（日）持久走・もちつき大会
11月 21日（木）食育体験「カツオ」	12月 9日（月）振替休業日（12/8分）
11月 26日（火）振徳教育の日（校外学習）	12月 24日（火）2学期終業式 (12/25～1/5…冬期休業)
11月 27日（水）みやざき学力調査（4年）	1月 6日（月）3学期始業式